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-Hauptausschuss Völpke -      Völpke, 21. Januar 2019 

 

 

 

 

Niederschrift 
der Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Völpke vom 22.10.2018 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:   19:25 Uhr 

Ort:   Bürgerzentrum Völpke 

Anwesende:  lt. Anwesenheitsliste 

Entschuldigt:  - 

Gäste:   - 

Verwaltung:  Fr. Kasten - Protokoll 

 

Tagungsverlauf 

 

Öffentlicher Teil 

 

1) Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 

Die Sitzung wird um 19.00 Uhr vom Vorsitzenden eröffnet. Die ordnungsgemäße Ladung 

wurde bestätigt und mit 4 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

 

2) Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

Zur Tagesordnung gibt es keine Änderungs- bzw. Ergänzungsanträge. Der Tagesordnung 

wird in der vorliegenden Form zugestimmt und nach ihr verfahren. 

 

3) Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 10.09.2018 

 Zur Controlling-Liste wird folgendes ausgeführt: die Arbeiten bzgl. der Änderung der 

Straßenbeleuchtung in der Barneberger Str. haben heute begonnen. 

 Mit der Fa. MDDSL ist noch kein Termin zwecks Begehung erfolgt/bekannt. 

 Über die Sanierung der Turnhalle wurde mit Herrn Diesing gesprochen, die verspro-

chenen Unterlagen liegen dem Bürgermeister aber noch nicht vor. 

 Das OA hat eine Anzeige wg. dem Vandalismus auf dem Spielplatz in Badeleben ge-

macht. Von der Staatsanwaltschaft ist daraufhin mitgeteilt worden, dass die Täter un-

ter 14 Jahre alt sind und demnach nicht strafmündig. Die anwesenden Ausschussmit-

glieder sind der Ansicht, dass wenigstens die Eltern darüber informiert werden sollten. 

 Einen aktuellen Stand zur Sanierung der Wohnung Kraft sei derzeit nicht bekannt. 

Zur Niederschrift gibt es keine weiteren Wortmeldungen. Mit 4 Ja-Stimmen wird die Nie-

derschrift bestätigt. 
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4) Mitteilungen des Bürgermeisters 

 Vom Bürgermeister wurde bekannt gegeben, dass in der letzten Sitzung der Beschluss 

H-VÖ 1/2018 – Entgegennahme von Spenden – mit 4 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen 

und 0 Enthaltungen beschlossen wurde. 

 In der vorherigen Sitzung wurde über die Mittelanforderung für 2019 gesprochen. Das 

Vorhaben in der Rudolf-Breitscheid-Str. gestaltet sich schwierig, da die Denkmalbe-

hörde Einwände erhebt. Ein Vor-Ort-Termin soll stattfinden, Termin steht aber noch 

nicht fest. Als Alternative könne die Sanierung des Gehweges in der Schulstraße in 

Betracht gezogen werden. 

 Am 23.10. findet in der VG ein Termin bzgl. des 1. Vorentwurfes zum Flächennut-

zungsplan statt.  

 Bzgl. der Wildbrücke bittet der Anwalt Dr. Schering am 01.11. zu einem Termin, da 

Gesprächsbedarf besteht. Herr Köthe wird an diesem Termin ebenfalls teilnehmen.  

 Von der Fa. Eckstein & Sommer wurde ein Baumgutachten bzgl. einer Buche auf dem 

Spielplatz in Badeleben erstellt. Es wurde ein Pilz festgestellt, der die Standfestigkeit 

des Baumes nicht gewährleistet. Ein Vor-Ort-Termin mit Frau Nodorf soll erfolgen. 

 Der Mietvertrag mit dem Landkreis wg. der Schule ist immer noch nicht unterschrie-

ben. Lt. Herrn Smolin war es von Anfang an angedacht, dass die Gemeinde keine Mit-

tel zur Sanierung im Haushalt einstellt, die notwendigen Kosten sind vom Landkreis 

zu zahlen. Dieses sieht dieser nicht so. Ein Gesprächstermin mit Frau Lisko und weite-

ren Vertretern des Landkreises soll stattfinden. 

 Frau Ammerich-Geier wird ab 01.01.19 die Räume der ehem. Polizei beziehen. 

 Die Fenster des Heimatvereins werden noch in 2018 ausgetauscht. 

 Bzgl. der Sanierung des Blockes Schulstraße 8/9/10 findet ein Termin wg. der Aus-

schreibung statt. 

5) Einwohnerfragestunde 

entfällt 

 

6) Anfragen und Anregungen der Mitglieder 

Seitens der Ausschussmitglieder wurden keine Anregungen und Anfragen vorgebracht. 

 

 


